

Per E-Mail

An die beim Kanton Zug  
akkreditierten Medien

Zug, 17. Juni 2008 ek

## MEDIENMITTEILUNG

### **Kantonales Referendum**

Das Referendum gegen den Kantonsratsbeschluss betreffend Beitritt zur Vereinbarung über die Interkantonale Zusammenarbeit im Bereich überregionaler Kultureinrichtungen vom 27. März 2008 ist mit 1'688 amtlich beglaubigten Unterschriften zustande gekommen. Der Regierungsrat hat den Termin für die Volksabstimmung auf den 30. November 2008 (zusammen mit der Eidgenössischen Volksabstimmung) festgelegt.

### **Pensionierungen**

Hans-Peter Büchler, Regierungssekretär bei der Direktion für Bildung und Kultur, und Alma Leuenberger, Sekretärin/Sachbearbeiterin bei der Direktion für Bildung und Kultur, traten auf Ende Mai 2008 in den Ruhestand. Der Regierungsrat dankt Hans-Peter Büchler und Alma Leuenberger für die dem Kanton während 33 bzw. 10 Jahren geleisteten guten Dienste und entbietet ihnen die besten Wünsche zum Ruhestand.

Auf Ende Juni treten die folgenden Staatsangestellten in den Ruhestand:

- Jeannette Frey, Hauswirtschaftliche Betriebsleiterin beim Landwirtschaftlichen Bildungs- und Beratungszentrum Schluechthof (Eintritt: 1.8.1980)
- Baptist Strickler, Vorarbeiter bei der Abteilung Strassenunterhalt des Tiefbauamtes (Eintritt: 1.12.1975)
- Theo Wiget, Abteilungsleiter beim Amt für Raumplanung (Eintritt: 15.1.1974)

Der Regierungsrat dankt den drei Zurücktretenden für die dem Kanton geleisteten guten Dienste und wünscht ihnen alles Gute zum bevorstehenden Ruhstand.

### **Dienstjubiläum**

Alois Henggeler, Meister beim Strassenunterhalt, kann am 1. Juli 2008 das 25-jährige Dienstjubiläum feiern. Der Regierungsrat gratuliert Alois Henggeler zu seinem Jubiläum und dankt ihm für die dem Kanton gehaltene Treue.

### **Fachrichter der Eidgenössischen Schätzungskommission**

Franz Felder, Neuheim, verzichtet altershalber auf eine Wiederwahl als Mitglied der Eidgenössischen Schätzungskommission, Kreis 9. Der Regierungsrat dankt Franz Felder für die dem Kanton und der Eidgenossenschaft erbrachten Dienste herzlich.

Für die neue Amtsperiode hat der Regierungsrat Hansruedi Blank, Oberwil, Herbert Hossle, Baar, und Walter Annen, Zug, als Fachrichter der Eidgenössischen Schätzungskommission, 9. Kreis, gewählt.

### **Beiträge**

Zulisten des Lotteriefonds werden folgende Beiträge ausgerichtet:

- Fr. 20'000.-- der Stiftung Schweizerische Vogelwarte Sempach für den Bau eines neuen Forschungs- und Dienstleistungsgebäudes;
- Fr. 18'000.-- an das Akkordeon Festival Zug 2008.

Dem Kavallerieverein Zug wird an die Zuger Springkonkurrenz 2009 ein Beitrag von Fr. 15'000.-- zulisten des Sport-Toto-Fonds ausgerichtet.

Staatskanzlei